

Le Cambodge et Cuba prêts à coopérer dans le secteur agricole (+Photo)



Phnom Penh, 4 mai (RHC) Le Cambodge et Cuba ont exprimé aujourd'hui leur volonté de renforcer les liens entre les deux pays et d'étendre la coopération au secteur agricole, lors d'une rencontre cordiale entre hauts responsables de ce domaine.

La volonté a été exprimée lors d'une réunion entre le ministre cambodgien de l'Agriculture, des Forêts et de la Pêche, Dith Tina, et le vice-ministre cubain de l'Agriculture, Maury Hechavarría, qui effectue une visite de travail.

Au cours du dialogue, M. Tina a remercié Cuba pour sa contribution historique au développement de son pays en des temps difficiles et a rappelé que le sucre de l'île était un produit phare dans l'histoire de l'amitié, puisqu'il y a des décennies, il était envoyé ici en signe de solidarité.

Hechavarría, pour sa part, a remercié le Cambodge pour son soutien inconditionnel dans la lutte contre le blocus économique, financier et commercial injuste des États-Unis, et a évoqué l'impact négatif de ce fléau sur le développement de l'agriculture dans la nation antillaise.

Les interlocuteurs ont également passé en revue les principaux jalons des relations bilatérales, caractérisées par le respect et la réciprocité, et ont souligné l'échange de visites des premiers ministres respectifs en 2022, ainsi que le consensus et les accords conclus en faveur de l'avancement des relations bilatérales. Après la rencontre avec Tina, le vice-ministre cubain a visité le Centre de développement agricole du Cambodge, où il a découvert l'application de la science et de la technologie dans la culture des semences de riz, dont les variétés, la production et la qualité ont fait du Royaume l'un des principaux exportateurs de la région.

Dans le cadre du programme de travail, la délégation cubaine participera également à un forum d'affaires, afin d'aborder les questions liées au portefeuille d'opportunités d'investissement dans l'agriculture du pays.

La Havane et Phnom Penh ont établi des relations diplomatiques le 15 avril 1960 et ont depuis maintenu des liens caractérisés par le respect, l'admiration et l'identification d'objectifs communs pour le progrès.
(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321607-le-cambodge-et-cuba-prets-a-cooperer-dans-le-secteur-agricole-photo>



Radio Habana Cuba